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COMUNICADO AO MERCADO  

 

A Hidrovias do Brasil S.A. (B3: HBSA3) (“Companhia”), nos termos do disposto no art. 26 do 

Regulamento do Novo Mercado, comunica aos seus acionistas e ao mercado em geral que 

recebeu na data de hoje, carta de renúncia ao cargo de membro efetivo do Conselho de 

Administração da Sra. Cristina Corrêa Vergueiro Antun, cujo mandato se encerraria na próxima 

Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária a ser realizada pela Companhia, que ocorrerá no dia 

27 de abril de 2023, conforme Edital de Convocação disponibilizado na data de hoje. Com isso, 

o Conselho de Administração da Companhia, em reunião realizada nesta data, indicou o Sr. 

Antonio Fernando Checchia Wever para ocupação do referido cargo. 

 

Ainda nesse contexto, objetivando incluir a deliberação e ratificação de seus membros na 

referida Assembleia Geral, houve a indicação de dois novos membros para a composição do 

Conselho de Administração em substituição a Sra. Márcia Maria Ferraresi e Sr. Ricardo Antônio 

Weiss, quais sejam, os Srs. Ricardo Eugênio Jorge Saad – membro efetivo e Luis Rheingantz 

Barbieri – membro independente, nos termos do artigo 21 do Estatuto Social da Companhia. 

 

Tais alterações estão incluídas na ordem do dia da Assembleia Geral para deliberação no dia 27 

de abril de 2023, conforme Proposta da Administração divulgada hoje. 

 

Por fim, segue abaixo maiores informações sobre os novos membros que passarão a compor o 

Conselho de Administração da Hidrovias do Brasil: 

 

O Sr. Antonio Fernando Checchia Wever graduou-se em Engenharia de Produção pela Escola 

Politécnica da Universidade de São Paulo e possui um MBA pela escola IMD Lausanne. O Sr. 

Antonio se juntou ao Pátria em 2007 como sócio responsável por fusões e aquisições e, nesse 

período, liderou a segunda operação de emissão privada de ações da Companhia, entre as 

inúmeras outras operações executadas. Em 2015, montou um fundo de terras agrícolas, se 

tornando Co-Head da área Imobiliária em 2018 com a fusão do Imobiliário rural e urbano. Em 

2020, Antonio se tornou o responsável único pela área e, em 2022, liderou a aquisição de 50% 

da VBI, umas das maiores gestoras de fundos imobiliários no Brasil, com R$ 7 mm de ativos. 

Antes de se juntar ao Pátria, Antonio foi Diretor Executivo do Unibanco, senior banker do JP 

Morgan e consultor na Booz Allen. 

 

O Sr. Ricardo Eugênio Jorge Saad graduou-se em engenharia elétrica pela Universidade Gama 

Filho e em 2021 realizou o curso de “Conselheiro de Administração” pelo Instituto Brasileiro de 



Governança Corporativa – IBGC. O Sr. Ricardo possui mais de 40 anos de experiência em gestão 

de empresas multinacionais de grande porte, especialmente em gestão de projetos de capital, 

na mineração de ferro, níquel, cobre, carvão, bauxita, e de infraestruturas ferroviárias, 

portuárias; de siderurgia e energia, tendo ocupado cargos de liderança C-Level e de conselho, 

incluindo representação institucional em diferentes geografias. Iniciou sua carreira na 

Internacional de Engenharia em 1981 como gestor de projetos; em 1986 ingressou na Mineração 

Rio do Norte onde ocupou cargos de gestão de produção e implantação de projetos, sendo o 

mais importante a expansão da capacidade de produção de bauxita de 11 mtpa para 16 mtpa. 

Em fevereiro de2003 ingressou na Vale S.A. onde ocupou diversos cargos de liderança de 

implantação de grandes projetos no Brasil e exterior, com destaque para abertura da Mina de 

Ferro S11D, duplicação da Ferrovia Carajás, Expansão do Porto de São Luiz, Projeto Salobo, 

Projeto Onça Puma, Porto de Blendagem de minério de Ferro na Malásia, Projeto Simandou na 

Guiné e Libéria; Projeto Carvão de Moatize, Ferrovia e Porto de Nacala em Moçanbique, Projeto 

Goro Niquel na Nova Caledônia, Projetos de Niquel na Indonédia, Projeto Voisey´s Bay no 

Canadá. Em seus últimos cinco anos de trabalho na Vale S.A., encerrados em em 2021, ocupou 

o cargo de Diretor Global de Implantação de Projetos de Capital e atuou como membro do 

Conselho da Cia Siderúrgica do Pecem durante 5 anos e da Fundação Renova durante 2 anos. 

Em setembro de 2021 ingressou no Pátria Investimentos onde atua como Diretor Executivo na 

gestão do portfólio dos projetos de infraestrutura das empresas investidas.  

 

O Sr. Luis Rheingantz Barbieri graduou-se em engenharia de produção pela UFSCar. O Sr. Luis 

foi cofundador da Raiar Orgânicos, atuando há 20 anos no setor de grãos. Iniciou sua carreira na 

LouisDreyfus Company passando por experiências na Índia, China e Brasil. Entre 2012 e 2019 

liderou a operação de grãos da LDC no Brasil participando ativamente do rápido crescimento 

observado pelo setor no período. Foi Presidente da ANEC (Associação Nacional dos 

Exportadores de Cereais) entre 2014 e 2018 e membro do Conselho da Abiove (Associação das 

Indústrias de Óleo Vegetal) entre 2012 e 2019. Entre 2019 e 2022 trabalhou na criação da Strada, 

rede de inteligência logística controlada por ADM, Cargill, Amaggi e LDC. 

 

A Companhia agradece as Sras. Cristina Corrêa Vergueiro Antun e Márcia Maria Ferraresi e ao 

Sr. Ricardo Antônio Weiss pelos valiosos serviços prestados à Companhia, tendo ocupado com 

sucesso suas respectivas posições de membros do Conselho de Administração até a presente 

data. 

 

A área de Relações com Investidores está à disposição para sanar quaisquer dúvidas existentes. 

 

São Paulo, 28 de março de 2023 

 

Ricardo Fernandes Pereira 

Diretor Financeiro e de Relações com Investidores 


